

令和 2年 7月

育友会会員の皆様へ

福光東部小学校育友会  
会 長 吉田 茂 信

## アウトメディア取り組みのお願い

向暑の候 皆様いかがお過ごしでしょうか？

コロナ騒動も予断を許さぬ中ではありますが、登校も再開され、少しずつではありますが以前の健やかさを目にできる様になりました。

戻って来た幸せな忙しさの中、育友会執行部、総務委員会でも延期となっておりました活動をどの様に再開するか？どうしたら皆様に受け入れて頂けるか？

例年以上に頭を悩ませ、数多くのWEB会議を行って頑張っているところであります。会員の皆様には、改めてご理解とご協力をお願いするところでございます。

さて、登校再開となりましたが、子供たちを見ていると友達同士で遊ぶ時間よりゲームや動画配信、ネット漫画などインターネットの閲覧が多くなったと感じていらっしゃいませんか？



★ コロナ騒動の影に隠れて大きな話題とはなっておりませんが、香川県では今年の4月よりゲームやインターネットの閲覧時間を県の条例にて規制されております。

ご存じの通り、これに対しては賛否両論ございますが、現在二十歳前後の第3次ゲーム世代の方々が肯定、賛同されているとのアンケート結果がございます。

そう、回答者の方々はネット依存症となったからです。『こうなる前に規制して欲しかった。』という声があるのも事実です。

正に、この『ネット依存症』もコロナウイルスがもたらした合併症かもしれません。



♡ ここ数年、保健生活委員会では先生方と協力し、各学期に1回【アウトメディア】を実施しております。特に7月は強化月間で、ご家庭においても積極的に取り組んでいただき、“リスク回避”して頂ければと思います。

